
Nos dias 02 e 03 de setembro de 2020, a
secretária executiva Karine Holler e o presidente
Sérgio Santini participaram do Fórum
Catarinense de Comitês de Bacias
Hidrográficas. No dia 02 a programação
abordou o panorama dos Planos de Recursos
Hídricos de Santa Catarina, a certificação Pró-
comitês 2019-2020 e os novos procedimentos
da SDE/SC para outorga de recursos hídricos.
Por sua vez, no dia 03 foi discutido os novos
regimentos internos dos comitês de bacia, a
situação da crise hídrica no estado, e o estágio
do movimento pró CBH Rio Uruguai.

Foi identificado um conflito pelo uso da água (recreação, pesca e irrigação) na sub-bacia do Rio Piraí, o
qual integra a Bacia Hidrográfica do Rio Itapocu. O conflito foi identificado através de uma denúncia
informal realizada por um pescador e apresentado no programa “Balanço Geral Joinville” da NDTV do dia
21/09/2020, sobre a existência de uma barreira para desvio do fluxo de água do Rio Piraí em
Joinville/SC, para uso em lavouras de arroz irrigado no entorno do referido curso de água. Ainda na
reportagem o Comitê foi consultado pela NDTV para se manifestar sobre o ocorrido. Com o objetivo de
assegurar o uso múltiplo das águas na bacia, o Comitê encaminhou um ofício para a SDE solicitando se
há outorga de uso da água e ofícios para os órgãos ambientais responsáveis (SAMA de Joinville e IMA)
questionando sobre a existência de licenças ambientais vigentes para a atividade de irrigação. 
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Desde agosto de 2020 foi iniciada a elaboração do planejamento estratégico do Comitê Itapocu. com
horizonte de aplicação até o ano de 2025. O planejamento contou com a participação dos membros
(grupos de consulta externo) e da diretoria, comissão consultiva e equipe técnica (grupo de consulta
interno) do comitê. No mês de setembro, via plataforma do Google Meet, foram realizadas três oficinas
com a diretoria, comissão consultiva e equipe técnica do comitê nos dias 11, 18 e 30. Ao longo desses
encontros foi construída a visão do Comitê, e elencadas 10 ações/programas previstos no Plano de
Bacia do Rio Itapocu, os quais foram escolhidos como prioritários para serem desenvolvidos e
acompanhados.
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